



Cuidamos de ti,  
mejorando tu actual Hipoteca.  
**Cámbiate a ibanesto.com**

**ibanesto**  
.com  
tu banco i-más



Ed. Impresa  
Personalizar Ed. Sevilla  
Newsletter  
Martes, 24 de julio de 2007 » Hemeroteca

Registro | Mapa web

Introduzca texto

**BUSCAR**

en ABC.es

[ACTUALIDAD](#)

[OPINIÓN](#)

[AL MINUTO](#)

[GENTE & OCIO](#)

[EDICIONES](#)

[PARTICIPACIÓN](#)

[SERVICIOS](#)

[PORTADA](#) > [Sociedad](#) > [Sociedad](#)

ANDALUCIA. -Expertos

## Piden que el flamenco sea una asignatura obligatoria en Primaria y Secundaria



Europa Press/ Granada

Un nutrido grupo de expertos en flamenco reunidos en Almuñécar (Granada) pidió hoy a los gobiernos central y autonómicos que "introduzcan esta disciplina en los temarios de enseñanza obligatoria de Primaria y Secundaria", del mismo modo que se ha hecho con otras disciplinas artísticas como la literatura o la pintura, para preservar "uno de los legados más importantes de la cultura española".

A juicio de estos expertos, el Gobierno debería "regular los estudios del flamenco desde un punto de vista científico",

fomentando su investigación también en el ámbito universitario mediante la creación de cátedras especializadas y planes de estudios específicos.

Así lo indicó el flamencólogo Juan José Telles, director del curso 'Los estudios del flamenco en el mundo universitario', que durante esta semana se imparte en el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, quien señaló la necesidad de "normalizar la presencia del flamenco como pilar fundamental" de la cultura andaluza y española.

En su opinión, es necesario eliminar "ese lastre que viene arrastrando desde hace siglos y que lo relaciona con la incultura, la jarana y el alcohol". Telles insistió en Almuñécar en la conveniencia de "regular los estudios del flamenco" en España, tanto el cante como el baile, porque esta disciplina "no sólo se limita a la guitarra flamenca, que sí puede estudiarse ya en algunos conservatorios". El cante flamenco "exige una preparación musical y vocal como cualquier otro estilo", destacó.

El flamencólogo cree que el papel de las distintas administraciones es "fundamental para acabar con el antiflamenquismo que desde siempre ha existido curiosamente en la cuna de este arte, más que en ningún otro país".

En este sentido, recordó que en el año 2002, el Gobierno de José María Aznar pidió a los embajadores españoles en todo el mundo que "restringieran las actuaciones flamencas en las Embajadas, por la imagen, negativa a su juicio, que transmitían de nuestro país".

El curso 'Los estudios del flamenco en el mundo universitario', que se celebra en Almuñécar hasta el próximo viernes y que cuenta el apoyo de la Agencia Andaluza para el Desarrollo del Flamenco y la Consejería de Cultura, contará también con clases prácticas a cargo de reconocidas figuras como Juan Andrés Maya, Juan de Juan o Miguel Ochando.

### ENLACES PATROCINADOS

[Formamos para trabajar](#)

Con SEGURMAN puedes formarte en una de las profesiones con mejor futuro laboral. Infórmate sin compromiso  
[HTTP://WWW.SEGURMAN.COM](http://www.segurman.com)

[CIFF: Masters y Postgrados](#)

CIFF: Masters y cursos superiores en el área de las finanzas y el derecho empresarial. Becas y bolsa de empleo. Infórmate sin compromiso.  
<http://www.ciff.net>

[GuiadeCursos - Buscador de cursos en España](#)

Todos los cursos, masters, postgrados y oposiciones de calidad a un solo click.  
<http://www.guiadecursos.com>



### OPCIONES

Artículo leído 624 veces

[Imprimir este artículo](#)

[Enviar por email](#)

Enviar a



¿Qué es esto?

MÁS NOTICIAS EN LA HEMEROTECA DE:

[Piden , flamenco , asignatura , obligatoria , Primaria , Secundaria](#)

MÁS NOTICIAS DE:

[Nacional](#)